

令和6年



菜の花通信

児童発達支援/放課後等デイサービス

菜の花



朝晩が肌寒くなり、秋らしい気候になってきました。すっかり日が暮れるスピードが早くなりましたね。

みんなが帰る頃にはもう薄暗く、家に着く頃には真っ暗になってきました。

『食欲の秋』『スポーツの秋』『読書の秋』『芸術の秋』…『菜の花で秋』を感じて頂き、秋



9月の様子



またまた暑い日が続き、9月の2週目までプール遊びをしました！暑かったね！



隣のデイサービスに敬老の日にプレゼントを作りました。スクイズでぶどうのスタンプをしました。

9/14がデイサービスの敬老会で、プレゼントをもって渡しに行きました。



16日はお月見遊びでうさぎになってお餅つきをしました。かわいいうさぎでした

17日は十五夜 お月見どろぼうをしました。玄関にすすきとお菓子が、…いただきました！



楽器遊びやすごろく、ダンスをしたり、片づける前のプールにいっぱい新聞紙を入れて遊びました！

←郵便局へおつかいに行ってきました！

お手紙を渡して、お金を渡して、おつりももらって、上手にできました！とても満足気でした!(^^)!

秋の制作でくりとんぼを作りました。

ボンドをぬりぬりして…毛糸を貼ってお花紙をやがって…

いろんな感触を味わいました。

秋まつりに展示しました。

おたんじょうびおめでとう!!



9月

